

Proyectará la UABC áreas verdes

Por Montserrat Buendía

Ensenada, B. C. - Para generar vínculos de colaboración que beneficien a la sociedad y contribuir en mejorar la calidad de vida, el vicerrector de la Universidad Autónoma de Baja California (UABC) firmó un convenio con el Instituto Municipal de Investigación y Planeación (IMIP).

El pacto se denomina “Análisis y caracterización tipológica de las áreas verdes urbanas de Ensenada: Bases para la elaboración de un plan verde”, que tiene como objetivo definir áreas verdes y estrategias para su creación, conservación y mejoramiento.



Aspecto de la firma de convenio celebrada ayer entre la UABC y el IMIP. Foto: Cortesía

Según el director del IMIP, Guillermo Arámburo Vizcarra, considerarán aspectos técnicos, normativos, financieros y de participación pública, además realizarán un inventario físico-urbano y de clasificación de áreas verdes.

En total serán cuatro etapas las que comprenderán el proyecto: inventario, diagnóstico, estrategias e indicadores de monitoreo, las cuales incluirán planes a largo, mediano y corto plazo, identificación de normas, instrumentos financieros y actividades de colaboración comunitaria.

Mediante este pacto la UABC se comprometió a otorgar todas las facilidades de información necesarias, como son imágenes aéreas, fotografía de campo, levantamientos en sitio, usos de suelo, información socioeconómica, entre otros datos.

El vicerrector de la UABC, Óscar Roberto López Bonilla expresó que este proyecto asegura que la planeación y los programas urbanos que desarrolle el municipio, estarán sustentados por conocimientos científicos.

Firmaron este convenio Miguel Ángel Martínez Romero, vicerrector de la UABC Campus Mexicali; doctor César Ángel Peña, coordinador de proyecto; Juan Crisóstomo Tapia Mercado, director de la Facultad de Ciencias; y Javier Sandoval Félix, jefe del Departamento de Planeación Urbana del IMIP.